



Colonia, 30 de enero de 2025.-

Sr. Presidente de la  
Junta Departamental de Colonia  
Don Félix Osinaga  
Presente

De mi mayor consideración:

Por su intermedio, comunico al honorable cuerpo que Ud. preside, que en el día de hoy hemos recibido a las autoridades de la empresa Yazaki, quienes nos comunicaron la penosa y preocupante noticia que la firma se retira de nuestro país, afectando este cierre a más de 800 trabajadores de nuestro departamento.

En atención a este hecho, inmediatamente nos hemos puesto en contacto con los Ministerios pertinentes a fin de informarnos de la situación.

Por lo expuesto, solicito con carácter urgente, convoque una sesión extraordinaria para el día lunes 03 de febrero, a la que concurriré para tener un abordaje común del problema, promoviendo las medidas adecuadas en salvaguarda de los intereses de las familias colonienses.

Sin otro particular, saluda atentamente

Dr. Carlos Moreira Reisch

Intendente de Colonia